

## Alejandro Micco y cambios a la regla fiscal: "No es momento de estar pensando en eso"

Miércoles, 10 de Junio de 2020 - Id nota:927893

Medio : Pulso  
Sección : Economía & Dinero  
Valor publicitario estimado : \$1981920.-  
Página : 3  
Tamaño : 20 x 12

[Ver completa en la web](#)

### ENTREVISTA CON EXSUBSECRETARIO DE HACIENDA

# Alejandro Micco y cambios a la regla fiscal: "No es momento de estar pensando en eso"

D. SÁNCHEZ

–Para el exsubsecretario de Hacienda del gobierno de la Presidenta Bachelet Alejandro Micco, el paso que dio el ministro Briones con su plan de emergencia por US\$10 mil millones es correcto, pero insuficiente si se miran los montos que se plantean para el Ingreso Familiar de Emergencia.

Esta es parte la visión que mañana compartirá en el marco del seminario "Desafíos Económicos en Tiempos de Pandemia", junto con otras

exautoridades entre las que destaca el expresidente del Banco Central José De Gregorio y que fue organizado por la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile junto con el Otic de la CChC.

**¿Qué le parece la propuesta de emergencia por US\$10 mil millones que planteó Hacienda?**

–Tomaría esto como un primer punto. Puso las cartas sobre la mesa y tiró este número de US\$10 mil millones, que es muy difícil evaluar porque no sabemos de

dónde se va a sacar este dinero si es vía reasignación o qué. Pero sí creo que es un buen primer paso que da una cierta respuesta a los énfasis que se quieren tocar y que tienen que ver con la protección a los hogares y el apoyo a la actividad económica presente y futura (...) Va en la dirección correcta, pero no es suficiente.

**Varios economistas han planteado que se debe avanzar a una regla fiscal basada en la deuda y no en el déficit, ¿Cuál es su visión al respecto?**

–No es momento de estar pensando en eso. Creo que la discusión es válida, pero hoy en día lo que debemos pensar es cuánta es nuestra capacidad de tener un déficit o no. Al final del día, lo que importa es cómo se esté viendo el gasto.

**¿Cuál es la mejor forma de financiar el mayor gasto: deuda o Fees?**

–Lo más acertado sería aprovechar las bajas tasas de interés que se observan a nivel mundial. Creo que la capacidad de endeudamiento del país existe. ●